

Fecha: 18-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl.: Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Moderna vía conecta Linares con Ruta Los Conquistadores en San Javier

Pág. : 10
Cm2: 283,5
VPE: \$ 0

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:

Sin Datos
Sin Datos
 No Definida



Moderna vía conecta Linares con Ruta Los Conquistadores en San Javier

Desde hace un tiempo a esta parte que se encuentran en marcha las obras de construcción de la ruta que une Linares con la localidad de Melozal y esta además conecta con la Ruta Los Conquistadores al poniente en la comuna de San Javier.

Este nuevo avance infraestructural vial promete no solo un ahorro significativo en tiempo y combustible para quienes deseen viajar a Constitución y Cauquenes desde Linares, sino que también facilitará un mayor flujo de tráfico entre estas ciudades. Esta mejor conectividad permitirá que los habitantes de esta ciudad accedan de manera segura y rápida a la costa de la provincia de Cauquenes y a Constitución respectivamente.

El Ministerio de Obras Públicas ha puesto en marcha este proyecto con el objetivo de mejorar la calidad de vida de las comunidades que se benefician de este trayecto vial,

generando un impacto positivo en el comercio y el turismo local. Con la disminución de los tiempos de traslado, se espera un aumento considerable en la actividad económica de la zona.

En particular, los trabajos en la vía que conecta Melozal con la Ruta Los Conquistadores, avanzan de manera notable, con la construcción y ampliación del cruce, con más pistas de acceso y de paso eliminando algunas laderas de cerros existente ahí, lo que permite una mejor visibilidad y menor riesgo al momento de maniobrar para acceder a la ruta.

Las mejoras en el sector de Melozal son evidentes: la ampliación de la carretera y la optimización de las zonas de curvas y pendientes hacen que transitar por esta vía sea más seguro para todos los conductores.

Queremos felicitar a las autoridades y a los equipos del Ministerio de Obras Públicas y Vialidad

por el diseño de este proyecto visionario. Además de la creación de esta nueva y mejorada red vial que no sólo conecta las ciudades de manera más eficiente, sino que también representa un paso significativo hacia un futuro más

seguro y accesible.

Con esta nueva vía los sectores que más se verán beneficiados, son Cerillos, Llancagua, Cruce Cueva del León y Buena Vista junto con el sector de Los Boldos, precisan los vecinos del lugar.

Sin duda, que esta es una forma de avanzar hacia el progreso, cuando se suman más vías de acceso a polos turísticos y cuando las autoridades no son un obstáculo, al contrario se suman y apoyan estas

obras pensando siempre que las nuevas generaciones deben tener más acceso al progreso. Ya es una realidad Ruta Conectará Linares y Melozal en San Javier.

Foto: Septima Pagina

Talca se prepara para celebrar la Fiesta de San Sebastián este 20 de enero

La tradicional festividad reunirá a miles de devotos y peregrinos en el Santuario San Sebastián, con misas durante toda la jornada, confesiones y oración por los favores

La ciudad de Talca vivirá nuevamente una de sus expresiones de fe más significativas con la celebración de la **Fiesta de San Sebastián**, que tendrá su momento central el **martes 20 de enero**, convocando a fieles provenientes de distintos lugares de la región.

Las celebraciones comenzarán la **noche del lunes 19 de enero**, a las **20:00 horas**, con el traslado de la imagen del santo desde su gruta hasta el

campo de oración del Santuario San Sebastián, ubicado en la ribera poniente del río Claro, ocasión en la que también se celebrará la Eucaristía.

Durante toda la jornada del martes **20 de enero**, la imagen de San Sebastián permanecerá en el campo de oración, donde los devotos podrán participar de las misas, del sacramento de la reconciliación, elevar oraciones, agradecer favores recibidos y cumplir sus mandas.

ciudades, y para que en nuestros hogares haya paz, alegría y bienestar, construyendo con justicia y unidad una patria próspera para todos".

Finalizada la misa de las 20:00 horas, se realizará la procesión de regreso de la imagen desde el campo de oración hasta su gruta, lugar donde permanece durante todo el año, acompañando y protegiendo a los fieles que continuamente llegan a venerarlo.

Fernando Santelices, encargado del Santuario San Sebastián, destacó el sentido profundo de esta festividad, señalando que "una vez más nos reunimos para honrar a San Sebastián, rezar junto a él,